



Pour ce mois de juin, nous vous présentons une photo des anciens Grands Bureaux de la compagnie des Mines de Béthune prise à la Cité des Brebis en 1996. Ce cliché représente l'arrière des bâtiments. Ces anciens bâtiments devaient initialement accueillir le nouveau lycée de notre commune. Le projet ayant pris du retard, les bâtiments laissés à l'abandon seront démolis entre 1999 et 2001. Suite à l'accident d'AZF Toulouse en septembre 2001, le site est définitivement abandonné pour la construction du lycée. Le lycée s'implantera rue Léon Monnier, contribuant à la création d'un nouveau quartier. A ce jour, le site des anciens Grands Bureaux fait l'objet d'un programme de construction de nouveaux logements. La page de la reconquête des anciens Grands Bureaux est tournée.

©source : Archives Municipales Bully les Mines.